

Martes 30 de Septiembre 2025

DELEGACIONES CMIC

[CMIC se suma al plan de obra pública: ¿Qué proyectos revisarán junto al municipio en Aguascalientes?](#)

(2025-09-30, Silvia Ortiz, El Sol del Centro AGS (sitio),)

Con el objetivo de colaborar en proyectos de obra pública, el Consejo Consultivo de la Construcción refrendó su compromiso para asesorar y acompañar el Programa Anual municipal en este sector. Arentsen Dávila Ramírez, presidente estatal de la **Cámara Mexicana de la Industria de la Construcción (CMIC)**, subrayó que a través de foros y mesas de trabajo, Colegios y Cámara coordinarán esfuerzos e intercambiarán puntos de vista para consolidar proyectos de obra pública en beneficio de las familias de Aguascalientes y que sean referente para otras ciudades.

[Firma Ombudsperson, Mtra. Elizabeth Lara Rodríguez, Convenio de Colaboración con la Cámara Mexicana de la Industria de la Construcción](#)

(2025-09-29, Redacción, Revista Mujeres OAX (sitio),)

La Defensora de los Derechos Humanos del Pueblo de Oaxaca, Mtra. Elizabeth Lara Rodríguez, encabezó la Firma de un Convenio de Colaboración entre la DDHPO y la **Cámara Mexicana de la Industria de la Construcción** en Oaxaca. Este acuerdo fortalece las acciones interinstitucionales que impulsa la Defensoría para promover, respetar, proteger y garantizar los derechos humanos de todas las personas, contribuyendo a la construcción de entornos más justos, seguros e incluyentes.

[Anuncian la cuarta edición del 21K Chihuahua Capital](#)

(2025-09-29, Redacción, El Diario de Delicias CHIH (sitio),)

Con la expectativa de alcanzar los mil 200 competidores, el próximo domingo se realizará el 21K Chihuahua Capital, que en su cuarta edición se realizará con el apoyo de la **Cámara Mexicana de la Industria de la Construcción (CMIC)**, que preside Julio Mercado Rodríguez. El coordinador de 21K Chihuahua Capital, Jorge Cruz Camberos, señaló que la carrera forma parte de los esfuerzos por hacer la ciudad más atractiva y referente en actividades deportivas. La fiesta deportiva se vivirá desde el viernes 3 de octubre en la Expo Deporte que se realizará en el Centro Deportivo Tricentenario a partir de las 4:00 p.m., en donde además de entregarse los kits para los competidores, se contará con clases gratuitas de diferentes disciplinas, más de 35 stands de ropa deportiva, gimnasios, escuelas y, sobre todo, un gran ambiente deportivo.

[El Diario del Noroeste CHIH \(sitio\).](#)

[Universidad de Guanajuato inaugura Semana Cultural de Arquitectura en el 66 aniversario de la licenciatura](#)

(2025-09-29, Redacción, Notus (Sitio),)

Comenzó la Semana Cultural del Departamento de Arquitectura, evento que celebra también el 66 aniversario de la Licenciatura en Arquitectura, uno de los programas con mayor tradición y demanda en la Universidad de Guanajuato (UG). En el evento, estuvieron presentes como invitados especiales el representante de la **Cámara Mexicana de la Industria de la Construcción**, Delegación Guanajuato, Ing. Gabriel Silva Ávila.

[22 jóvenes inscritos en el Laboratorio de Innovación Social sobre prevención de adicciones](#)

(2025-09-29, Daniel Santiago, El Momento YUC (Sitio),)

Con entusiasmo y una respuesta temprana de la juventud meridana, ya son 22 los jóvenes inscritos a la segunda edición de los Laboratorios de Innovación Social, que en esta ocasión abordarán el tema de la prevención de adicciones. Este 2025, el reto será diseñar propuestas innovadoras para la prevención de adicciones. El laboratorio se llevará a cabo en las instalaciones de la **Cámara Mexicana de la Industria de la Construcción (CEMIC)**, en coordinación con su presidente y el grupo de damas voluntarias de la institución.

["Insuficiente tren de pavimentación ante condiciones de las carreteras"](#)

(2025-09-29, El Diario, Claudia Valenzuela, El Diario de Parral CHIH (sitio),)

El presidente de la **Cámara Mexicana de la Industria de la Construcción (CMIC)**, Julio Mercado Rodríguez, consideró que el tren de pavimentación que anunció la presidente Claudia Sheinbaum para el estado, no será suficiente, pues es necesario trabajar bases hidráulicas y terracerías, no solo recarpeteo, para mejorar carreteras. No obstante, reconoció el representante del gremio de la construcción, ayudará ante las condiciones en que se encuentran los tramos federales.

[El Diario de Chihuahua CHIH \(sitio\).](#)

[Colocará alcalde primera piedra para nuevo puente](#)

(2025-09-29, Redacción, La visión de Chihuahua CHI (sitio),)

El presidente municipal de Chihuahua, Marco Antonio Bonilla Mendoza, informó que el próximo 6 de octubre colocarán la primera piedra del puente que conectará la Prolongación Teófilo Borunda con el periférico De la Juventud, con lo cual darán inicio formal a una de las obras de infraestructura vial más importantes de su administración. De acuerdo con información difundida por el propio Ayuntamiento y la **Cámara Mexicana de la Industria de la Construcción (CMIC)**, la gaza de incorporación en Teófilo Borunda y periférico De la Juventud contará con dos carriles y atenderá el tránsito de más de 200 mil automovilistas que circulan diariamente por la zona.

[Dan un respiro alzas en construcción de vivienda](#)

(2025-09-30, El Diario, Alejandro Vargas, Diario Chihuahua (Sitio),)

La inflación en la construcción residencial en Ciudad Juárez mostró un respiro en julio al colocarse en 3.92 por ciento anual, cifra menor al 5.93 por ciento registrado en junio. La baja reflejó una desaceleración en los costos que inciden directamente en el desarrollo de vivienda en la frontera. De acuerdo con la **Cámara Mexicana de la Industria de la Construcción (CMIC)**, la construcción de vivienda de interés social en Ciudad Juárez registró un alza de 10.1 por ciento en el primer semestre de 2025, superando el promedio nacional de 8.1 por ciento, informó su presidente, Fernando Suárez.